

CHILE / POLÍTICA

Alcaldes y concejales del América Latina se reunirán en Chile y harán llamado para enfrentar el cambio climático

El Ciudadano · 21 de marzo de 2019

Son cerca de 25 países del continente los que se reunirán en Santiago de Chile, con el fin de fijar una hoja de ruta del “municipalismo latinoamericano”.



Con la presencia del ministro del Interior, Andrés Chadwick será inaugurado el “Congreso Latinoamericano de Autoridades Locales”, que organiza la Asociación

Chilena de Municipalidades (AChM), y al cual ya han confirmado su asistencia más de 500 autoridades locales de diversas partes del mundo.

Según el presidente de la AChM y alcalde de La Granja, Felipe Delpin, “este evento representa una gran oportunidad para que nuestro país lidere el desarrollo de los gobiernos locales de la región, en un año donde a nuestro país le toca organizar la COP 25. El Congreso Latinoamericano de Autoridades Locales será una oportunidad para hacer un llamado urgente a enfrentar el cambio climático desde nuestras comunas”.

El evento contará también con la presencia de Alfredo Moreno, ministro de Desarrollo Social; Cristian Monckeberg, ministro de Vivienda y Urbanismo y el subsecretario de Desarrollo Regional y Administrativo, Felipe Salaberry, además de representantes de organismos internacionales que trabajan en temas de migración, cooperación económica; adulto mayor, resiliencia, entre otros.

Son cerca de 25 países del continente los que se reunirán en Santiago de Chile, destacando las delegaciones de Bolivia, Perú y Brasil que cuentan abultadas representaciones con más de 50 autoridades locales, de sus respectivos países.

Este encuentro permitirá fijar la ruta del municipalismo latinoamericano que busca enfrentar los temas que están afectando la vida de millones de personas como el cambio climático; la irrupción de las nuevas tecnologías y temas emergentes como migración, equidad de género y desarrollo urbano.

El evento, que se realizará en el Centro de Extensión de la Universidad Católica, tendrá 11 paneles temáticos, donde los representantes de organismos internacionales, representantes de gobiernos centrales, académicos y autoridades locales reflexionarán sobre el futuro del quehacer municipal de la próxima década.

Fuente: El Ciudadano